

Aktion Geschenk mit Herz

Auch in diesem Jahr zeigten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Raisting wie viel Mitgefühl in Ihnen steckt. Mit viel Liebe und Kreativität verzierten Sie Geschenkkartons und füllten Sie mit allerlei Nützlichem, Leckerem und natürlich Spielsachen, für bedürftige Kinder in nah und fern. Wir hoffen vielen Kindern damit ein schönes Weihnachtsfest zu beschern und den ein oder anderen Wunsch zu erfüllen.

Dank der fleißigen Päckchenpacker konnten 51 Päckchen an die Mitarbeiter der Aktion „Geschenk mit Herz“ übergeben werden.

Vielen Dank an alle, die die Aktion so tatkräftig unterstützen.

